

DIE GEMEINDE INFORMIERT –

Zuschuss für Studenten mit Hauptwohnsitz in Engelhartszell

Der Gemeinderat der Marktgemeinde Engelhartszell hat beschlossen, an Studentinnen und Studenten einen Zuschuss zu den Kosten für Jahreskarten der Verkehrsbetriebe an den **Studienorten in Österreich** (z.B. Linz, Graz, Wien, ...) zu gewähren. Folgende Bedingungen müssen erfüllt werden:

1. Der Hauptwohnsitz muss wieder in Engelhartszell angemeldet oder belassen werden
2. Ein Studiennachweis und die Bestätigung über den Bezug der Familienbeihilfe sind beizubringen
3. Der Nachweis über den Kauf der Jahreskarte (...Semesterticket) muss in geeigneter Weise erfolgen

Die Höhe des Zuschusses entspricht der Differenz der Ticketkosten für StudentInnen mit HWS am Studienort im Vergleich zum HWS in Engelhartszell!

Vorankündigung: Bratwurstpartie der KFB Engelhartszell

Sonntag, 31. Jänner 2016

ab 11 Uhr in der Aula der Volksschule Engelhartszell

Auch für Nachmittagskaffee und Süßes wird gesorgt.
Der Erlös soll zum Ankauf der neuen Orgel beitragen!

Das Team der Katholischen Frauenbewegung freut sich auf zahlreichen Besuch!

BESUCH DER JAGDGESELLSCHAFT IN DER VOLKSSCHULE



Vertreter der Jagdgesellschaft Engelhartszell, Jagdleiter Johann Lautner und Jäger Kurt Birngruber haben noch vor den Feiertagen die Schüler der Volksschule besucht, um mit ihnen über die im Wald lebenden Tiere zu sprechen. Die Kinder hatten viele Fragen über die Natur und die Wildtiere, sodass eine ganze Unterrichtsstunde verging. Am Ende erhielten die Schüler und Schülerinnen den Taschenkalender 2016 vom oberösterreichischen Landesjagdverband mit Motiven von Wildtieren!

FEUERWEHRJUGEND bringt Licht und Wärme in die Stuben

Wie jedes Jahr, brachte auch heuer wieder die Feuerwehrjugend der Freiwilligen Feuerwehr Stadl am 24. Dezember das Friedenslicht in alle Häuser in Stadl und Simling.

Die Bevölkerung wartete schon an den Haustüren mit Kerzen, um das Licht in Empfang zu nehmen.

Diese Aktion der Feuerwehrjugend wird sehr gerne angenommen!

